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ПРО...

Губернатор Валентина Матвиенко выступила против застройки сквера на Жуково-Волын-
ской улице в Пушкине, где планировалось вырубить деревья и снести зеленую зону для пост-
ройки амбулаторно-поликлинического центра. «Можно найти пустырь, который не так
ценен для горожан, как зеленый сквер», — заявила губернатор.

…ПОНИЖЕНИЕ
НЕБОСКРЕБОВ

Высота нескольких зданий, строящихся
в городе, будет понижена. Об этом заявил
главный архитектор Петербурга Юрий Ми"
тюрев.

Это жилой комплекс «Премьер"палас» на
Леонтьевском мысу, башни которого могли
испортить панорамные виды, открывающи"
еся с Петропавловской крепости, и много"
этажный бизнес"центр на Васильевском ос"
трове, возводящийся поблизости от охран"
ной зоны.

По словам Юрия Митюрева, в обоих слу"
чаях комитету по градостроительству и ар"
хитектуре удалось договориться с застрой"
щиками.

…КРАЖУ АЛИМЕНТОВ
Судебный пристав стала фигурантом уго"

ловного дела.
Как было установлено следствием, в мае

этого года 29"летняя Анастасия Кузьмина,
работающая судебным приставом"исполни"
телем Фрунзенского района, приняла день"
ги от должников по алиментным обязатель"
ствам и присвоила их себе. Кузьмина изоб"
личена в 6 эпизодах преступной деятельно"
сти. Утверждается: всего предприимчивый
пристав присвоила деньги шести должников
в сумме от 5 до 50 тысяч рублей.

Женщине, которая сама является матерью
малолетнего ребенка, избрана мера пресе"
чения в виде подписки о невыезде.

…ПРОБКИ
НА ДОРОГАХ

Дорожные работы в центре города — на
улицах Гончарной, Полтавской, Конной, Ба"
кунина и на Невском проспекте — отклады"
ваются на неопределенный срок.

Как сообщили в Государственной адми"
нистративно"технической инспекции, это
сделано «в связи с изменившейся дорожно"
транспортной ситуацией».

Зато полным ходом идет ремонт улицы Ти"
панова и проспекта Обуховской Обороны, что
уже привело к колоссальным пробкам на юге
города. А со вчерашнего дня ограничено дви"
жение транспорта по Белградской улице, на
участке от улицы Салова до улицы Димитро"
ва. Здесь дорожный ремонт продлится до 27
сентября.

…ЩЕДРЫХ РОССИЯН
Россияне вошли в десятку самых щедрых

туристов в мире. По данным Всемирной ту"
ристической организации (UNWTO), они по"
тратили в прошлом году за границей 20,8
млрд. долларов и занимают в рейтинге  де"
вятое место.

Самыми щедрыми оказались немецкие
туристы (80,8 млрд. долларов), американцы
(73,1 млрд.), британцы (48,5 млрд.), китайцы
(43,7 млрд.) и французы (38,9 млрд.).

Больше всего денег путешественники ос"
тавляют в США (94,2 млрд. долларов), Испа"
нии (53,2 млрд.) и Франции (48,7 млрд.).

Генеральным директором буду-
щего телеканала «Санкт-Петер-
бург», как уже сообщал «ВП»,
назначен экс-председатель ко-
митета по печати Юрий Зинчук.

НОВЫЙ информационный ресурс, запус-
каемый в октябре, по словам губернатора,
должен быть объективным, давать горожа-
нам правдивую информацию о планах раз-
вития Петербурга, о том, что делается в каж-
дом районе города, и т. д. «Я поставила за-
дачу, чтобы это был острый, критичный ка-
нал. Комплиментов никому не будет», — за-
явила Валентина Матвиенко, после чего об-
ратилась к чиновникам с фразой: «Готовь-
тесь к жесткой жизни!»

Смольнинские чиновники отреагирова-
ли на это вяло, ведь и правда — кому охота
постоянно ощущать себя унтер-офицерской
вдовой, которая сама себя высекла. Но гу-
бернатор заверила, что спуску никому не
даст, информация будет объективной, де-
путаты всех партий, горожане смогут сво-
бодно высказывать свою точку зрения.

На заседании Валентина Ивановна сразу
озвучила и имя нового главы комитета по
печати — теперь уже бывшего пресс-сек-
ретаря губернатора Александра Коренни-
кова. По неофициальной информации, крес-
ло пресс-секретаря Валентины Матвиенко
достанется журналистке одного популярно-
го информационного ресурса, которая не раз
получала спецпризы от губернатора и даже
написала о ней книгу.

Кстати, на одном из июньских заседаний
городского парламента обсуждался законо-
проект «О гарантиях равенства политичес-
ких партий, представленных в Законода-
тельном собрании Санкт-Петербурга, при
освещении их деятельности региональны-
ми телеканалом и радиоканалом», разрабо-
танный фракцией «Единая Россия». Тогда же
говорилось, что не исключено создание но-
вого телеканала, где бы эта деятельность
освещалась объективно. «Вечёрка» поинте-
ресовалась у депутатов: сможет ли новый
канал критически освещать работу город-
ских властей и будет ли он на самом деле
объективным?

Людмила КЛУШИНА

Для чиновников настанет
«жесткая жизнь»?

ВЧЕРА В СМОЛЬНОМ РЕШАЛИ, КАКИМ БЫТЬ НОВОМУ
КРУГЛОСУТОЧНОМУ КАБЕЛЬНОМУ ТЕЛЕКАНАЛУ

СЕГОДНЯ в 12 часов в Яблоневом саду на Васильевском острове
будет открыта скульптура, посвященная детям блокадного Ленинграда.

Садик на Наличной улице у дома № 55 заложили в 1953 году
ученики школы № 34 Василеостровского района. Каждый год вы"
пускной класс сажал новые яблони, и так появился целый сад. Се"
годня за ним ухаживают учебные заведения всего микрорайона.

Сегодня, в день начала ленинградской блокады, здесь откроют
новый монумент. Его проекты выбирали почти год.

После нескольких доработок скульптор Галина Додонова и ар"

Руководитель фракции «Справедливая Россия» в Законодательном собрании Олег
НИЛОВ:

— Хотелось бы верить во все светлое, правильное, справедливое. Поэтому я, конечно, и
буду в это верить. Но, зная не понаслышке и видя философию «Единой России», а также
руководителей, находящихся в этой партии, думаю, что в предвыборный год вряд ли будут
менять эту философию. Конечно, для начала кого"то попинают и даже оппозиционной силе,
такой, как ЛДПР, дадут такое право. Но так, чтобы это было действительно то, о чем мы
мечтаем, то, честно скажу, я в это слабо верю.

А ведь Валентина Ивановна сказала, что это согласовано с депутатами. Интересно, в какой
форме? На заседаниях парламента я этого не слышал. Мне кажется, новый канал не сможет
быть объективным, если в совете директоров не будут представлены представители всех
партий и движений.

Руководитель фракции ЛДПР Елена БАБИЧ:
— Думаю, очень сложно сделать канал по"настоящему объективным. Всегда найдутся люди,

которые фальшиво прогибаются перед властью. Я это на себе не раз ощущала, когда работала
секретарем райкома комсомола. Тогда со мной  все здоровались, старались подарить коробку
конфет. А как только я перестала быть секретарем, некоторые даже перестали здороваться.

А что касается равномерного освещения деятельности всех партий, то у нас принят закон
и его обязаны исполнять. Надеюсь, что те, кто будет работать на этом канале, будут законо"
послушны. Замечательно, если новый канал будет острым и объективным, ведь сегодня у нас
только один канал достаточно объективный — это «100ТВ».

Девочка в шали посмотрит в окно…
В ЯБЛОНЕВОМ САДУ СЕГОДНЯ ОТКРОЮТ ПАМЯТНИК ДЕТЯМ БЛОКАДНОГО ЛЕНИНГРАДА

хитектор Вадим Реппо создали бронзовый памятник, представля"
ющий собой композицию из фигуры девочки, укутанной в шаль, и
стелы, напоминающей окна блокадного Ленинграда. По мнению спе"
циалистов, фигура отлично впишется в композицию Яблоневого сада.

Всем пришедшим на открытие скульптуры раздадут яблоки, ко"
торые до сих пор созревают в саду.

Ирина ПАНКРАТОВА
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Валентина Матвиенко пообещала
открытый эфир для депутатов

и горожан.


